Mandataria entrega 73 nuevos carros a Bomberos: "Estamos fortaleciendo la protección de nuestros compatriotas ante las emergencias"

19 DIC 2017



Durante el período 2014-2017, se habrán proporcionado 433 nuevos vehículos a la institución, que han involucrado una inversión total de \$62.980.416.356. La Jefa de Estado valoró que estos carros tienen "mejores condiciones operativas, un equipamiento de última generación, acorde a las necesidades de las compañías que los reciben. Y son más seguros, para proteger a los voluntarios y voluntarias".

En la explanada de Espacio Riesco, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al subsecretario del Interior, Mahmud Aleuy, encabezó esta mañana la ceremonia de entrega de 73 nuevos carros a Bomberos de Chile, que se enmarca dentro del proceso de la renovación total del parque automotriz de la institución, sobre todo aquellas unidades que tienen 20 o más años de servicio, con el fin de brindar mayor tecnología y seguridad a sus tripulantes.

Tras conocer los modelos de la nueva flota, la máxima autoridad del país subrayó que "estamos aquí fortaleciendo la protección de nuestros compatriotas ante las emergencias, en este caso estamos hablando de los incendios -que sabemos que en este período empieza a aumentar la frecuencia de los riesgos de incendio- y buscando dotar al Cuerpo de Bomberos de más elementos para el combate contra el fuego, fortaleciendo capacidades y modernizando su funcionamiento, que está al servicio de todos nuestros compatriotas".

Los carros entregados hoy son parte de un proyecto total de 77 vehículos (los 4 restantes se entregarán durante el mes de enero de 2018), que tuvo un financiamiento de \$10.479.000.000. De ese monto, \$8.393.200.000 fueron aportados por el Gobierno de Chile, y \$2.095.800.000 por la institución.

Corresponden a 29 unidades de carros C-4 semi urbano 4x2 (\$135.015.822 cada unidad), 16 C-4 semi urbano 4x4 (\$147.706.441 cada unidad), y 28 C-5 forestal 4x4 (\$150.042.731 cada unidad). Serán 71 los Cuerpos de Bomberos beneficiados, desde la Región de Tarapacá hasta Aysén.

Los carros C-4 semi urbano 4x2 y 4x4 son modelo Iveco Magirus, con estanque de 4.000 litros de agua y un cuerpo de bomba de 3.200 LPM. Tiene una capacidad para 8 bomberos más el conductor. Y los C-5 forestal 4x4 son modelo Iveco Magirus, con estanque de 3.000 litros de agua y un cuerpo de bomba de 3.200 LPM. Tiene una capacidad para 5 bomberos más del conductor. Estos vehículos reforzarán el trabajo de los voluntarios en zonas de interfase forestal, que son aquellas que amenazan las propiedades que se encuentran en el límite entre lo forestal y los sectores poblados.

La Mandataria destacó que "lo que estamos poniendo a disposición de nuestros bomberos son carros nuevos, con mejores condiciones operativas, un equipamiento de última generación, acorde a las necesidades de las compañías que los reciben. Y son más seguros, para proteger a los voluntarios y voluntarias".

Además de los vehículos, el Gobierno de Chile aportó \$820.572.680 para la compra de 1.480 uniformes multirol, para el combate de incendios forestales. Estos uniformes serán distribuidos en las 148 Compañías localizadas desde la Región de O'Higgins hasta la Región de La Araucanía, con una cantidad de 10 uniformes por Compañía.

Durante el Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet, en el período 2014-2017, se habrán entregado 433 nuevos carros a Bomberos de Chile, que han involucrado una inversión total de \$62.980.416.356, de los cuales \$27.269.082.859 fueron aportados por la Subsecretaría del Interior, y \$33.182.636.659 desde el Fondo Nacional de Desarrollo Regional.

La Gobernante valoró estas inversiones y enfatizó que "de esta manera, aseguramos que nuestros bomberos puedan llegar más rápido y en mejores condiciones a responder a las emergencias que puedan afectar a nuestros compatriotas".

Asimismo, afirmó que "las lecciones aprendidas por los desastres naturales que ha enfrentado nuestra tierra nos han permitido prepararnos de mejor manera para enfrentar las emergencias. Por eso, la Estrategia para el Fortalecimiento de la Gestión en Incendios Forestales para la temporada 2017-2018, se desarrolla a paso firme en las regiones de nuestro país, fortaleciendo la gestión, con medidas preventivas, además, contra los incendios forestales".

Finalmente, la Presidenta Bachelet aseguró que "con medidas de fortalecimiento sostenido de la capacidad operativa de nuestras instituciones y con la creación del nuevo Servicio de Gestión de Riesgos y Emergencias, que se tramita en el Congreso, podemos fortalecer a Chile en sus capacidades para enfrentar las emergencias y proteger de mejor manera a cada uno de nuestros compatriotas".